

Líder comunista francés reitera su apoyo a Cuba y condena al bloqueo



La Habana, 20 ene (RHC) El secretario nacional del Partido Comunista Francés, Fabien Roussel, -PCF-, reiteró la solidaridad de los comunistas franceses con la Revolución cubana, durante el tradicional saludo por el nuevo año.

Según informa Cubaminrex, en el acto el líder comunista francés también condenó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto al pueblo cubano por el gobierno de los Estados Unidos hace seis décadas.

El también diputado francés expresó que el PCF está al lado de la nación cubana, que sufre un reforzamiento sin precedentes del bloqueo norteamericano, con el que se pretende asfixiar injustamente a todo un pueblo.

Igualmente, anunció que trabajan en estos momentos en la realización de una campaña nacional en Francia en contra de esa política injerencista norteamericana, la cual de abril del 2018 a marzo del 2019 ha causado pérdidas a Cuba en el orden de los 4 mil 343,6 millones de dólares, cita el Informe "Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos

de América contra Cuba”.

En la ceremonia estuvo presente el embajador de La Habana en París, Elio Rodríguez, a quien Roussel trasladó un cálido saludo. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/212408-lider-comunista-frances-reitera-su-apoyo-a-cuba-y-condena-al-bloqueo>



Radio Habana Cuba